

URBANESIA

PJ Walikota Hadiri Pelantikan Pengurus PWI Kota Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.URBANESIA.ID

Aug 13, 2024 - 10:18



Pelantikan pengurus PWI Kota Tangerang

KOTA TANGERANG.- Pengurus Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kota Tangerang dilantik oleh Ketua PWI Banten, acara pelantikan Ketua dan pengurus PWI Kota Tangerang yang dilaksanakan di Pakons Hotel Kota Tangerang Senin (12/8/24).

Acara Pelantikan digelar hanya berselang 5 hari usai PWI Kota Tangerang melaksanakan Konferensi yang menghasilkan R.Herwanto secara aklamasi terpilih sebagai Ketua PWI Kota Tangerang pada Rabu 7 Agustus lalu.

Dalam rangkaian acara usai pembacaan qalam ilahi , Ketua Panitia Pelaksana Pelantikan Abdul Nasser menyampaikan Laporan Pertanggung jawaban (LPJ) terkait pencapaian kinerja panitia dalam penyelenggaraan Konferensi hingga penyelenggaraan pelantikan.

Kemudian dilanjutkan dengan penyampaian dari Pejabat(Pj)Walikota Tangerang Dr.Nurdin selaku tamu kehormatan yang dalam penyampaiannya tampak begitu mendalami tentang sejarah lahirnya PWI.

Ia juga menyampaikan pentingnya menjaga sinergitas yang telah terjalin antara Pemerintah Kota Tangerang selaku stake holder dengan PWI Kota Tangerang.

"Jurnalis memegang peranan strategis dalam menyampaikan informasi yang akurat dan berimbang, serta menjadi mitra penting dalam mewujudkan program-program pemerintah" kata Nurdin.



12 Agu 2024 11.26.44
no. 62 Jalan Raya Daan Mogot
Sukarasa
Kecamatan Tangerang
Kota Tangerang
Banten

Dia menyampaikan harapannya agar pelantikan ini dapat meningkatkan pelayanan organisasi serta memajukan dunia jurnalistik di Kota Tangerang.

"Pengurus PWI Kota Tangerang diharapkan dapat terus berkolaborasi dengan pemerintah dan masyarakat untuk menyampaikan hal-hal baik dan program-program yang telah kami rencanakan. Dengan adanya kolaborasi yang baik, kita dapat bersama-sama mewujudkan kemajuan dan kesejahteraan Kota Tangerang," kata Nurdin.

Lebih lanjut, Dr. Nurdin menyatakan, perjuangan kota untuk mencapai kemajuan

akan terus berlanjut. PWI, sebagai bagian dari sejarah perjuangan bangsa, diharapkan dapat berkontribusi secara aktif dalam kolaborasi ini.

"Kita perlu mendengar suara-suara yang mungkin tidak terdengar, dan di sinilah peran teman-teman wartawan menjadi sangat penting. Mari kita bersama-sama bergerak untuk menyukseskan program-program pemerintah dan pembangunan di Kota Tangerang," tambahnya.

Dalam kesempatan itu juga, Alumnus Universitas Indonesia ini, juga mengucapkan terima kasih atas kontribusi dan kolaborasi yang telah dilakukan, khususnya di wilayah Banten. Ia juga menyampaikan selamat kepada pengurus PWI Kota Tangerang yang baru dilantik dan berharap agar mereka dapat membawa nama baik organisasi serta mendukung kemajuan Kota Tangerang.

"Sekali lagi, selamat dan terima kasih kepada seluruh jajaran PWI, ayo terus berikan kontribusi positif dan memperkuat peranan dalam pembangunan serta menyebarkan informasi yang bermanfaat untuk masyarakat Banten khususnya Kota Tangerang," Kata Nurdin.

Sementara Ketua Provinsi Banten Rian Nopandra dalam penyampaian singkatnya mengatakan sangat berharap agar PWI Kota Tangerang dibawah kepemimpinan R.Herwanto bisa semakin maju dan bisa menghidupkan roda organisasi.

" Belum pernah sejarahnya PWI kota Tangerang ini dipimpin selama.dua periode,Saya berharap dibawah kepemimpinan pak Herwanto nanti PWI Kota.Tangerang akan semakin solid dan bisa terus hingga dua periode.Sekali lagi saya ucapkan selamat kepada Ketua dan pengurus yang akan dilantik." singkatnya.

Diinformasikan dalam acara prosesi pelantikan tersebut Ketua PWI Banten Rian Nopandra tampak memberikan bendera petaka kepada R Herwanto sebagai simbol Pemersatu dan wujud kebersamaan dalam memimpin PWI Kota Tangerang.

Hadir dalam acara tersebut Ketua PWI Provinsi Banten Rian Nopandra ,Sekjen PWI Banten Akew,Ketua SMSI Provinsi Banten Lesman Bangun,Wakil Ketua PWI Provinsi Bidang Siber Ayu Kartini, sejumlah pejabat pemerintah Kota Tangerang serta seluruh Ketua dan anggota PWI/Kota se-Banten. (Hadi/JTR)